

Emotiva ceremonia del Willka Kuti en Colegio Rupaníc School de Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira Rivera junto a representantes de la Universidad Arturo Prat, y comunidad educativa del Colegio Rupaníc School, del sector de La Pampa, Alto Hospicio, participan de la ceremonia del Willka Kuti Retorno del Sol Año 5.533.

Durante la actividad realizada en el establecimiento escolar, el jefe comunal, además de agradecer la invitación y saludar a la comunidad educativa e invitados especiales, resaltó el tradicional evento que da la bienvenida al nuevo ciclo solar, Nuevo Año Aymara, que celebra el solsticio de invierno (21 de Junio).

Expresó la importancia del evento ancestral en la comuna de Alto Hospicio, que contribuye al fortalecimiento de la diversidad cultural y su carácter multicultural.

Fue una hermosa jornada de tradición andina que propicia cambios, retorno a la armonía y el equilibrio.

En ese contexto, el alcalde Ferreira envió un mensaje a los sostenedores, la





dirección del colegio, profesores, funcionarios, apoderados y sobre todo, a los alumnos y alumnas, a seguir preservando estas costumbres y rituales asociados al Willka Kuti, a la cultura y cosmovisión Aymara.

ACTIVIDADES

Además de las palabras del alcalde Patricio Ferreira, tanto el director y sostenedor del establecimiento educacional, Hery Abalos y Juan Lima Montero, respectivamente, reiteraron el entusiasmo de docentes, funcionarios, alumnos y apoderados que acompañaron la ceremonia del Willka Kuti.

Se mostraron orgullosos de celebrar esta linda tradición de reconocimiento a sus antepasados, junto a la autoridad comunal, que esperan continuar realizando para que perdure en el tiempo.

Por otra parte, en la actividad en donde también se realizó una rogativa pawa, estudiantes del colegio presentaron variadas danzas andinas. Entre ellas, bailes tinkus, morenada, lakitas, caporales y cacharpaya. Asimismo, profesores del Rupaníc School con una llamerada, una danza inspirada en arrieros y pastores de llamas, y una cacharpaya junto a las autoridades presentes, cerraron la fiesta ancestral.

